

L'Équateur célèbre le septième anniversaire du gouvernement de la Révolution Citoyenne



Quito, 20 janvier (RHC-XH)- Le président de l'Équateur, Rafael Correa, a participé à un meeting dans la ville côtière de Guayaquil, célébrant le septième anniversaire de la Révolution Citoyenne et il a déclaré que durant cette période le pays qui était un État bourgeois s'est transformé en un État populaire intégral.

Il a signalé que le principal acquis de son gouvernement a été de récupérer l'espoir des Équatoriens, bien qu'il ait admis qu'il manque encore beaucoup à faire.

Rafael Correa a mis en exergue les acquis du pays dans le social, auxquels il a attribué l'appui populaire à sa gestion. Il a souligné que l'approbation d'un nouveau Code Monétaire et Financier, le changement de modèle productif et les changements dans le secteur agricole sont parmi les défis pour les prochains trois ans de gouvernement.

Le chef de l'État équatorien a déclaré que la Révolution Citoyenne représente la joie pour le peuple. Il faut laisser l'amertume à ceux qui ne sont pas capables de vaincre ce projet aux urnes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/11879-l-equateur-celebre-le-septieme-anniversaire-du-gouvernement-de-la-revolution-citoyenne>



Radio Habana Cuba